



Fidel vive, en su Universidad y en toda Cuba



Este 25 de noviembre, en la escalinata de la Universidad de La Habana, una velada político-cultural recordó los ocho años de la partida física del Comandante en Jefe de la Revolución cubana. Allí estuvo Díaz-Canel, presidiendo el homenaje a Fidel.

Angélica Paredes López, 25 de Noviembre de 2024

A la Universidad de La Habana, donde el joven Fidel Castro se hizo revolucionario, llegó en la noche de este lunes el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

En la escalinata de tantas luchas juveniles por la Revolución, se realizó la velada político-cultural en ocasión del octavo aniversario de la partida física del Comandante en Jefe. Junto al mandatario, estuvieron el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez y el Comandante del Ejército Rebelde, José Ramón Machado Ventura, sus compañeros de combate y amigos entrañables.

Asistieron también, los miembros del Buró Político, Esteban Lazo Hernández, Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado; y Roberto Morales Ojeda, Secretario de Organización del Comité Central, así como otros dirigentes del Partido, el Estado y el Gobierno, las organizaciones de masas, las Fuerzas Armadas Revolucionarias y el Ministerio del Interior, estudiantes y profesores de diferentes niveles de enseñanza.



Foto: Estudios Revolución

Ante una representación de la juventud cubana, que ocupó los 88 escalones de la colina universitaria, donde el líder histórico de la Revolución cubana también se hizo martiano, Meivys Estévez Echevarría, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas evocó el pensamiento de quien «cuando parecía que la memoria del Apóstol se extinguiría, desde este mismo lugar prendió una antorcha que emprendió un camino distinto y digno».

En sus palabras, salidas del compromiso con el legado del eterno rebelde, llamó a los jóvenes a seguir construyendo «la Cuba solidaria que defiende la unidad y la paz». Solo así perpetuaremos el ejemplo de Fidel, quien nos dejó un país libre», subrayó la dirigente juvenil.

Al cultivador de esperanza llamado Fidel Castro, los artistas dedicaron una velada memorable. Música, danza, ballet y poesía, se unieron en este homenaje a quien tanto hizo por la cultura y la dignidad de la Patria. Varios audiovisuales mostraron la especial relación del líder con su pueblo. También imágenes del General de Ejército Raúl Castro Ruz, ratificaron la grandeza de Fidel.

Este nuevo 25 de noviembre, ocho años después de su dolorosa partida, al Gigante se le recordó con alegría, no con tristeza; porque Fidel sigue aquí, en la continuidad de la obra imperecedera que forjó.



Foto: Estudios Revolución

«¿Dónde está Fidel?», la pregunta que nos hizo el Presidente de Nicaragua, Comandante Daniel Ortega, en la despedida al hombre que sigue siendo ejemplo de lealtad y decoro para los pueblos del mundo, se escuchó con fuerza para dar paso al cierre del emocionado canto para el guerrillero incansable.

Al concluir la velada, que selló con cien voces interpretando en el escenario la conocida canción «Chamamé a Cuba», el presidente Díaz-Canel, con el brazo en alto, con la firmeza que necesita estos tiempos, dijo a los jóvenes: «¡Viva la Revolución! ¡Viva Fidel por siempre!».

Ciertamente, Fidel está en cada batalla de su pueblo, en las luchas cotidianas, en el enfrentamiento a las adversidades y en las victorias. Fidel nos sigue acompañando; Fidel vive en su Universidad y en toda Cuba.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**